

Le ministre de l'Économie fixe de nouveaux plafonds pour les prix des masques

Abderrahim DERRAJI - 2021-05-04 11:27:53 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Le ministre de l'Économie, des Finances et de la Réforme de l'Administration Mohamed Benchaâboun, vient de revoir à la baisse le prix maximal au détail des différents masques en vente au Maroc. C'est ainsi que le prix maximal des masques chirurgicaux a été fixé à 2 DH, alors qu'il était fixé auparavant à 5 DH. Quant au prix maximal des masques FFP2, il a été fixé à 15 DH, qu'ils soient pourvus de valve ou non. Ces prix resteront en vigueur tant que la crise sanitaire persiste.